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соцкультбыта

Изменения
очевидны

Прошло больше месяца 
с тех пор, как мы вели 
разговор о строительстве 
детского сада № 28 в но
вом городе. Напомним, 
что время сдачи этого 
объекта, крайне важного 
и необходимого, было тог
да неопределенным.

Какие же изменения 
произошли с тех пор?

С первого взгляда на 
здание можно с уверен
ностью сказать: «Постара 
•\ись строители!» Заметно 
'изменился внешний вид 
корпуса. Он уже пол
ностью смонтирован. З а 
канчивается установка 
столярных изделий: окон, 
дверей. ’ Полностью сдела. 
на кровля. 'Близки к за
вершению работы >10 осте
клению оконных проемов.

Успешно трудится на 
данном объекте комплекс
ная бригада потока №  4 

' ОМУ-1 УС «Волгодонск- 
анергозмилстрой», возплав 
ляемая коммунистом Ни
колаем Васильевичем Го
ловин 01ВЫМ. Подготовлен 
фронт .работ и для отде
лочников. Уже полно
стью ■ оштукатурен вто
рой этаж и частично пер
вый.

Четко, ритмично нала
жено снабжение различ- 
н ы ми с т р о им а т ери а л а м и. 
Таким образом, задержек 
и перебоев в работе нет.

Правда, имеются еще не
которые упущения, недо

ч е т а м и  и в организации 
--труда, и со стороны ген

подрядчика. Об этом нзм 
рассказал старший про
раб потока №  4 СМУ-1 
В. Тутов:

— Наверное, кадровая 
проблема существует не 
только у нас. Ощущается 
нехватка людей буквально 
по всем строительным спе 
циальностям. Вторая на
ша беда заклю чается в от
сутствии подъездных пу
тей к зданию детского са
да. Генподрядчик СМУ-2, 
на которого возложена обя 
яанность своевременно 
обеспечивать проезды на 
площадки, в данном слу
чае этим не занимается.

Несомненно, имеющиеся 
причины в некоторой сте
пени сдерживают темп ра
боты. Однако строители 
прилагают все усилия к 
•тому, чтобы сдать свой 
тЗбъект без задержек.

Л. ВАСИЛЬЕВА

На снимке: опытный бригадир каменщиков нз 
СМУ-13 В. Стрельцов. Он возглавил коллектив но
вичков. Сейчас ребята добиваются высокой произ
водительности труда.

Фото В. Комиссарова.

ПРИХОДЯТ МАЛЯРЫ
Мы готовим под отдел

ку строящ ееся в новом го 
роде здание поликлиники. 
Сейчас здесь ударными
темпами, с отличным ка
чеством трудится бригада 
столяров - плотн и  к  о в 
СМУ-3 УС «Жилстрой»
В- Черепнова. Она зани
мается утеплением кор
пуса.

Один из главных этапов

работы плотников— остек
ление— уже почти выпол
нен. Так что, несмотря на 
некоторые задержки со 
стороны сантехников
СМУ-14, маляры могут 
на этой неделе приступить 
к окраске здания.

А. Щ ЕРБАКОВ, 
начальник СМУ-3 УС 

«Жилстрой».

У  с л о в и л

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ СРЕ 
ДИ ЬРИГАД КАМЕНЩИКОВ НА СТРОИТЕЛЬ
СТВЕ ЗАВОДА АТОММАШ.

Участники соревнования
В соревновании за зва

ние «Лучшая бригада ка
менщиков» можег участво 
вать любая бригада ка
менщиков треста «Волго- 
донс кэнергоетрой », заня
тая на строительстве объ 
ектов ткилья и соцкульт
быта при наличии приня
тых социалистических 
обязательств.

Показатели при подведе
нии итогов

Победителем соревнова
ния среди 'бригад камен
щиков определяется брига 
Да, добившаяся наи луч
ших показателей:

а) по выполнению про
изводственных тематиче
ских заданий в натураль
ных измерениях, достиг
нутых не менее 1,5 кубо
метра кладки на 1 челове
ко-день.

б) по качеству выпол
няемых работ;

в) по экономии материа 
лов и их сохранности;

г) по состоянию техни
ки безопасности и ох/раны 
труда;

д) по состоянию трудо
вой дисциплины;

е) по внедрению передо 
вых методов труда, про- 
•г рессиняшго >к:ястру майт а, 
приспособлений и обору
дования.

Порядок подведения нто 
гов соревнования

Итоги соревнования под 
водятся езкенедельно, за

месяц и по итогам сорев 
нования за период до 
конца года штабом по ор
ганизации соревнования 
с последующим утвержде 
нием на заседании прези
диума ОПК.

Поощрение и награжде
ние победителей соревно
вания

По итогам соревнова
ния устанавливав т с я 
одно .классное м е с- 
то. Бригаде, с т а в 
шей победителем в сорев 
новании за неделю, при
суждается денежная пре
мия в сумме 50 рублей с 
вручением поздравитель
ного адреса; по итогам ра 
боты за -месяц—бригаде 
вручается поздравитель
ный адрес и денежная пре 
мня в сумме 300 рублей; 
по итогам работы за  пе
риод до конца года — 
бригаде - победительнице 
вручается поздравитель
ный адрес и  бесплатные 
путевки для туристиче
ской поездки по городам- 
героям для всех членов 
бригады.

Ю. ЧЕЧИН, 
управляющий трестом 

«Волгодонск. 
энергострой»,

Б. КОВАЛЕВ, 
председатель ОПК 

треста.

На главном направлении
ПОЛТОРА-ДВА КУБОМЕТ 

РА КИРПИЧНОЙ КЛАДКИ 
— РЕАЛЬНАЯ ВЫРАБОТКА 
НА О ДНОГО ЧЕЛОВЕКА В 
СМЕНУ. ТАКОВО РЕШЕНИЕ 
КАМ ЕНЩ ИКО В, ЗАНЯТЫХ 
НА ВОЗВЕДЕНИИ ЖИЛЬЯ.

I Q  Н О Я БРЯ  в зале засе 
даний парткома трес 

та «Волгодонскэнерго- 
строй» состоялось собра
ние бригадиров каменно- 
монтажных бригад. В нем 
приняли участие руково
дители управлений, на
чальники отделов труда и 
зарплаты, другие ответст
венные работники треста 
и его подразделений-

Вступительным словом 
собрание открыл секре
тарь парткома треста
A. Е. Тягливый.

Выступивший затем на
чальник УС «Жилстрой»
B. И. Мирошниченко рас 
сказал о состоянии дел 
по сооружению ткилья,

остановив внимание при
сутствующих на тех объ
ектах, которые предсто
ит ввести в эксплуатацию 
в оставшееся до конца го 
да время.

На собрании выступили 
руководители каменно- 
монтажных бригад В. Н. 
Маликов, А. Я. Трувин, 
В- М. Стрельцов, Ю. И. 
Супренков. Они говорили 
о том, что их коллективы 
в состоянии довести днев 
иую выработку до 1,5—2 
кубометров кирпичной 
кладки на одного челове
ка, для чего требуется 
четкая организация труда 
и своевременная доставка 
материалов. Бригадиры 
назвали причины, меша
ющие достигнуть более 
высоких рубежей.

Руководители стройуп
равлений рассказали о 
том, что конкретно нам е
рены предпринять для ус 
корения темпов возведе

ния объектов жилья.
Бригадир каменщиков 

СМУ-13 УС «Жилстрой» 
Ю .. И. Супренков зачитал 
открытое письмо ко 
•всем строителям, р а 
ботникам АПО, уча
сткам меха я  и з а ц  и и, 
диспетчерским службам и 
-службам материального 
обеспечения сделать все 
возможное, которое при
зы вает поднять прсиэво- 
/дителыность труда, обес
печить юбилейному году 
ударный финиш.

В работе собрания при
нял участие и выступил 
первый секретарь Волго
донского горкома партии 
И. Ф. Учаев.

Участники собрания при
няли открытое письмо ко 
всем, кто трудится на 
строительстве ж илья и 
объектов соц|культбыта. 
(Письмо опубликовано в 
предыдущем номере)

В ОТВЕТ НА О БРАЩ Е
НИЕ ГОРКОМ А КПСС, ГОР
И С П О ЛКО М А И ГК ВЛКСМ

Рубежи 
бригады Л.Рудь

Для комсомольско-мо
лодежной бригады штуна- 
туров-маляров Людмилы 
Р удь— качество и эф ф ек
тивность труда—главные 
отличительные черты.

Недавно в бригаде про
шло обсуждение обращ е
ния ГК КПСС, гориспол
кома и ГК ВЛКСМ «Да
ешь жилье!» Итогом его 
явились новые социали
стические обязательства 
отделочников. Бригада 
Л. Рудь дала слово за 
кончить юбилейный год 
ударным трудом, а к 
60-летию ВЛКСМ дове
сти выполнение .нормы вы-' 
работки до 150 процен
тов.

В. ЕРОФЕЕВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

СМУ-3 управления 
«Жилстрой».

•  РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ 
НА СТРОИТЕЛЬ С Т В Е 
Ж ИЛЬЯ,

ЗАВТРА
БУДЕТ

ПОЗДНО
В конце улицы Степной, 

в старой части города, за 
короткое .время вырос ши 
лой микрорайон. Рядом с 
построенными и заселен
ными дамами возводятся 
новые здании. Одно из 
них сооружает собствен
ными силами С МУ -5 уп 
равления «Промстрой». 
Если верить графику, то 
к концу года в этом доме 
справят новоселье 70 се
мей, если же обратиться 
к действительности...

На первьщ взгляд с т р о 
ительство ведется хороши 
ми темпами, сменные за 
дания, как правило, вы
полняются и перевыпол
няются, ■ производитель
ность труда— в пределах 
нормы. Бригада каменщи 
коь заключила договор на 
бригадный подряд. Р а з 
вернули работы электри
ки, штукатуры, сантехни
ки. Кроме того, строите
лям регулярно помогают 
те, кому предписано полу 
чить квартиры в этом до
ме. К зданию подведены 
инженерные сети. Почти 
полностью решены вопро
сы снабжения.

Но сегодня (инее благо
получие не вяжется с тем, 
что бышо на этом доме 
три месяца назад, когда, 
мотивируя «веским аргу
ментом» по производст
венной необходимости», 
рабочих перевели на дру
гие объекты, и строитель
ство дома примерно на 
полтора месяца было за 
морожено, ну а  сроки 
упущены. О прошедшем 
теперь, конечно, говорить 
поздно. Давайте взглянем- 
на сегодняшний день. Все 
л !1 резервы используют
ся?

Одним из рычагов повы 
шения эффективности 
строительства является 
социалистическое соревно 
ванне. Как уже отмеча
лось выше, на доме тру
дятся рабочие равных спе
циальностей. Почему бы 
не организовать мел ад у 
ними соревнование дейст
венное, с гласностью и 
сравнимостью результа
тов?

Как известно, социали
стические обязательства 
строители города и заво
да решили выполнить но 
Дню энергетика, то есть, 
к 22 декабря. На какой 
же срок ориентируются в 
«Промстрое»?

— К Дню энергетика? 
Нет,- что вы. К новому 
году, а вообще, скорее 
BceiTo в начале будущего 
года закончим строитель
ство дома.

Так отвечает председа
тель постройкома СМУ-5 
у п равл ен.ия « Промстрой » 
А. Дильман.

Очевидно, он пассивно 
относится к  призыву о т 
кры того письма бригади
ре! с каменщиков, напеча
танного в «Знамени стро
ителя» 19 ноября, в ко
тором  говорится: «...во
всех подразделениях, на 
каж дом рабочем месте 
необходимо проявить ог
ром ное напря7К е  н и  е 
сил...».
П. ЗЕНИН, В. КАЗАР  
НИЦКИИ, Л. БАЛАБА- 
Е В А — каменщики; М. UIA  
РИПОВ — наш корр.



Комсомолец А. Гавриленко из «Южпромвентиля- 
ции» показал себя на нашей стройке активным об
щественником и отличным производственником. 
Работая в составе бригады коммуниста П. Левицко
го, он ведет сейчас монтаж оборудования на глав- 
нон корпусе.

На снимке: А. ГАВРИЛЕНКО..
Фото В: Комиссарова.

ф Партийная жизнь

Х р о н и к а
и д е о л о г и ч е с к о й

ж и з н и

19 нояб ря па ртко м  
тре ста  провел сем и нар  
п р о п а га н д и сто в  партий* 
ной и ком сом о льской  се 

т и . С ле кци ей  «Б удущ ее 
г. В олгодонска» в ы сту- 
пил л е кто р  общ ества 
-«Знание», п о четны й
гр а ж д а н и н  города Г, Е. 
Ш п а ч е н к о . П р о п а га н д и с 
ты  с больш им  в н и м а н и 
ем пр о сл уш а л и  л е кц и ю  
и по л уч и л и  о тве ты  на 
и н те р е сую щ и е  их в о п р о 
сы .

С инф ор м ацией  «И тоги  
п е р в ы х  за н ятий  в систе 
ме м а р к с и с т с к о  - л е н ин 
с к о го  образо вания и за-, 
дачи п р о п а га н д и сто в  по 
и з у ч е н и ю  доклада тов. 
Л. И. Б реж нева «Вели
ки й  О ктяб рь  и п р огресс  
человечества» в ы ступ и л а  
заве дую щ ая кабинетом  
п о л и тп р о све щ е н и я  п а р т 
ком а Л. Л. А брам ова.

С обзором н о в и н о к  поли
т и ч е ско й  л и те р а ту р ы  и
ре ком енд аци ям и  по п р о 

ведению  за н я тий  в нояб 
ре —  декабре 1977 года 
в ы ступ и л а  заве дую щ ая 
б иб лиоте кой  каб инета  
п о л итп р о све щ е н и я  Э. 3. 
Х ол ки на .

С остоялось та к ж е  
з ан ятие  ф а кул ьте та  т е х 
н и к о -э к о н о м и ч е с к и х  зна
ни й . С ле кцией  « Т ехни 
ч е ский  п р о гр е сс  в с т р о 
ительстве» в ы с ту п и л  ин 
ж е н е р  и н с т и т у та  «Орг- 
тяж стю ой» Н. М. Ж ул и - 
дов Затем б ы ли п о ка за 
ны  д о кум е н та л ьн ы е  ф иль 
мы по вопросам  с т р о и 
тельства .

На за н ятии  д р у го го  
ф акул ьтета  —  т е х н и ч е 
ско го  пр о гр е сса  и пе ре
дового оп ы та  в ы с т у п и 
ла доцент, кан ди дат 

т е х н и ч е с к и х  н а у к  С. И. 
Ф илатова с ле кцией  «Са- 

нита р н о -б ы то во е  обеспе
чение р а б отаю щ их»

Л. КОВАЛЕВА,
председатель 

первичной организации 
общ ества «Знание».

РЕШАЯ ОСНОВНУЮ ЗАДАЧУ
О задачах сегодняшнего 

дня — ходе строительства 
жилья и объектов соц
культбыта вели деловой 
разговор коммунисты 
ССМ УЛ . УСМ Р на про
шедшем недавно партий
ном собрании.

13 своем докладе на
чальник управления ком
мунист Г. Г. Грибов отме 
тил:

— До конца года нужно 
сдать более 140 тысяч 
к над ратных метров жилья. 
Наше Олецуправление не
посредственно связано с 
решением жилищной
проблемы. От нас зависит 
своевременная подача 
тепла на объекты. Поэто
му уже' сейчас иеобхода- 
мо взять нужный темп, 
продумать подетально всю 
работу, наметить сроки, 
нацелить людей на высо
копроизводительный труд.

Бригады Специализиро

ванного управления рабо 
тают на .каждом объекте. 
Их можно встретить на 
жилом доме и заводе 
Атоммаш, на очистных 
сооружениях и на ТЭЦ-2. 
И ‘ везде, будь то самый 
ответственный или второ 
степенный объект, зада
ние выполняется успеш
но. На в труде слесарей- 
сантехников и  трубоуклад 
чинов велика роль ген
подрядчика, от которого 
порой зависит все дело.

Именно на это в аваих 
выступлениях обратили 
внимание коммунисты 
Ф. А. Драгун, И. Н. Лав- 
ружин, А. И. Вондаремко 
и многие другие.

Коммунисты указали 
такж е на сваи недоработ 
ки, мешающие поддержи
вать высокие темпы. 
Бригадир слесарей-сантех- 
ников Л. И. Фетисов гово 
рил о том, что бригади

ры на объектах чаще все
го выполняют функции 
снабженца. «Выбивают», 
а затем доставляют на 
объект материалы.

Такая постановка дела 
отрицательно сказы вает
ся на дисциплине труда, 
качестве и  темпах выпол
нения строительства. *

Все выступающие зая
вили о своей решимости 
возложенную на них зада 
ну выполнить успешно, 
но прежде всего необхо
димо устранить отмечен
ные недостатки.

В заключительном сло
ве начальник управления 
выразил уверенность в 
том, что коммунисты по
ведут за собой весь кол
лектив. сделают все от 
них зависящее, чтобы 
обеспечить в работе необ
ходимый темп-

Н. ВОЛОДИН

О ноннретности воспитания
18 ноября в помещении 

областного штаба состоя
лось партийное собрание 
УС «Заводстрой». Его 
участники обсудили состо 
яиие воспитательной рабо 
ты в подразделениях и 
мерах по ее улучшению в 
свете ’■постановления ЦК 
КПСС ‘ «Об осуществле
нии Орским горкомом 
КПСС комплексного реше 
ния вопросов идейно-вос
питательной работы». С 
докладом выступил сакре 
та-рь парткома управле

ния В. В. Тгормооин.
В обсуждении доклада 

приняли участие секре
тарь партийной организа
ции СМУ-16 А- В. Роз< 
май, заместитель секрета 
ря партийной организа
ции СМУ-9 Л. Л. /Мило- 
слааова, председатель пар 
эичной организации об
щества «Знание» УС «За
водстрой» В. Г. Гришня- 
кова и другие.

Собрание приняло поста 
нювлемие, которое помо
жет улучшить и конкрети

зировать идейио-аоспита- 
тельную работу в свете 
требований XXV съезда 
КПСС и постановления 
ЦК по Орскому горкому 
партии.

В ' работе собрания при
нял участие и выступил 
заместитель секретаря 
парткома треста «Волго- 
донскэнергострой» А. Д. 
Милованов-

В. БАЧКОВ, 
заместитель 

секретаря парткома 
УС «Заводстрой».

«ПРОЖ ЕКТОР» 
В ДЕЙСТВИИ
В управлении строитель 

ства «Цромктрой» состоя
лось организационное 
(после отчетного собра
ния) заседание штаба 
«Комсомольского прожек
тора», на котором распре
делены обязанности про
жектористов и утвержден 
план работы на четвертый 
.квартал.

В поле деятельности 
«КП» окажутся различные 
сферы производства и 
жизни молодежи.

Основными задачами 
«КП» определены: орга

низация рейдов, проверок 
т о  качеству, использова
нию рабочего времени, со
стоянию бытовых условий 
молодых строителей, со
хранению контингента уча 
щихся школ рабочей мо
лодежи и т. д.

23 ноября штаб «КП» 
заслуш ает отчет прожек
ториста С. Тарасюк. Ему 
поручено проверить каче
ство строительно-монтаж- 
«ы х работ комсомольско- 
молодежных коллективов 
СМУ-6 и СМУ-15, заня
тых на возведении 
ТЭЦ-2.

Результаты  этой и дру
гих проверок найдут свое 
отражение в е&гиричй- 
сн.их выпусках «КП», тре
вогах и «молниях».

А. БАЧУРИН, 
начальник штаба «КП» 

УС «Промстрой».

На передовой трудового фронта
Совет молодых специа

листов треста создан не
давно. Не удивительно: в 
прошлом году молодых 
специалистов здесь было 
только 30. Сейчас — 200. 
Пожалуй, самый первый 
и трудный этап -— этап 
становления коллектива 
— можно уже считать 
пройденным.

СМС занимается са
мыми разными вопроса
ми. Это и забота о про
фессиональном росте не
давних выпускников, и за 
бота об их опыте, да и 
организация досуга — не 
последнее дело.

Естественно, решить 
многие возникающие проб 
лемы одному совету прос

то не под силу. Нужна 
тесная связь с админи
страцией, партийным ру
ководством, комитетом 
комсомола.

Основная сложность в 
работе — разбросанность 
молодых специалистов по 
управлениям. Поэтому 
большая роль принадле
жит СМС подразделений 
треста. Но и в управлени 
ях возникают немалые 
трудности, решить кото
рые помогают опытные 
товарищи.

Молодые инженеры с 
благодарностью говорят 
об Андрее Андреевиче 
Ковалевском, главном ин 
женере УС «Заводстрой», 
уделяющем им много, 
времени и внимания. Он

постоянно в курсе всех 
наших проблем- Разрабо
тал план технического 
обучения молодежи, пред 
ложил ряд  тем, требую
щих интересного инженер 
ного решения.

С самого начала ведут 
совместную работу СМС 
и комитет комсомола к 
управлении строительст
ва «Жилстрой» (предсе
датель совета—-Валенти
на Скорик, секретарь ко
митета ВЛКСМ Влади
мир Ж ук).

Среди молодых специа
листов треста организо
вано социалистическое со 
ревнование за  звание
«Лучший инженерно-тех
нический работник на стро 
ительстве Атоммаша»,

итоги которого подводят
ся ежеквартально. Неод
нократно обладателем 
этого высокого звания 
был Алексей Усов — на
чальник участка СМУ-5 
УС «Промстрой».

Мы рады, что находим
ся на передовой нашей 
большой стройки и обе
щаем, что приложим все 
силы, умение для осу
ществления задач, постав 
ленных нашей партией и 
правительством по до
срочной сдаче завода 
Лтоммаш и строительст
ву нового города.

Г. БУДЯК' 
председатель совета 

молодых' специалистов 
треста.

В парткоме треста

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
НЕОТЛОЖНЫЕ МЕРЫ
На 17 ноября в эксплуатацию было введено 103 ты

сячи квадратных метров жилья или 46,8 процента. В 
настоящий период времени выполнение государствен
ного плана по строительству жилья и объектов СКВ в 
1977 году м ож ет быть обеспечено только при условии 
максимальной концентрации людских и материальных 
ресурсов на пусковых объектах жилья и СКВ, четкой 
работы диспетчерских служб и служ б материально- 
технического снабжения, организации действенного со
циалистического соревнования с ш ирокой гласностью.

Исходя из этого, партийный комитет треста принял 
развернутое постановление. Оно, в частности, г^е д у - 
сматрив-зет самые неотлож ны е меры по удовлетворе
нию заявок на стройматериалы и жесткий контроль за 
их доставкой на объекты. ОПК треста, М М СС и УС 
ВДЭЖС совместными мерами обязаны организовать 
действенное соревнование с ежедневным подведением 
итогов. Предусматривается также создание нормаль
ных бытовых условий для строителей, занятых на со
оруж ении жилья.

Партийным организациям, хозяйственному руко во д 
ству предлож ено строго контролировать ход возведе
ния жилья и об.ъектов СКВ. Комитету ВЛКСМ и штабу 
ВУКС надлежит яровести четыре конкурса проф ессио
нального мастерства среди молодых рабочих.

ОБ ИТОГАХ ПЕРВЫХ 
З А Н Я Т И Й  *.

Партийный комитет треста рассмотрел итоЫ  первых 
занятий а системе политического и эконом ического о б 
разования трудящ ихся в подразделениях треста и суб- 
подрядных организациях. С инф ормацией об этом вы
ступила заведующ ая кабинетом политпросвещ ения 
Л. Л. Абрам ова.

К организации учебы привлечено 343 пропагандиста 
из числа наиболее подготовленных коммунистов, ком 
сомольцев, руководителей и специалистов. Увеличи
лось число слушателей. Их насчитывается более 10 ты-
ся I челрвек.

Новый учебиый год начался в основном своеврем ен
но и организованно. В течение октября слушатели 
всех ф орм  политического и эконом ического образова
ния изучали материалы О ктябрьского  (1977 г.) Пленума 
ЦК КПСС и внеочередной V II сессии Верховного Совета 
СССР.

На долж ном  уровне прош ли первые занятия в УС 
«Ж илстрой», УС «Промстрой», «Энерг.ожилстрой», 
УСМР, ЖКК. Здесь в течение октября проведено 3— *-4 
занятия в соответствии с реком ендациям и парткома 
треста.

Вместе с тем, итоги первых занятий показали, что 
не везде партийное руководство учебой осущ ествляет
ся с долж ной глубиной и целеустремленностью.

Так, в УС «Заводстрой» в октябре проведено только 
два занятия, явка слушателей составила 60— 70 процен
тов.

В А П О  в течение октября сорвано четыре занятия, 
наблюдается крайне низкая явка слушателей, итоги пер 
б ы х  занятий партком ом  не подведены, отсутствует 
д огж н ы й  контроль за ходом  учебы.

В аппарате треста комплектование системы полити 
ческой и эконом ической учебы проведено некачествен 
но, отсутствует резерв на замещение пропагандистов, 

допускается низкая явка слушателей на занятия школы 
партийно-хозяйственного актива треста. Так, ком м у
нисты А . Т. М орковин , В. Н. Воробьев, Э. И. Кабанов 
и АРУгие не посетили ни одного  занятия ~школы 
партхозактива.

Партком треста предупредил ряд секретарей партор 
ганизаций за допущ енны е срывы и необоснованные 
переносы занятий, слабый контроль за ходом  учебно
го процесса.

П артбю ро и парткомы управлений и субподрядных 
организаций обязаны до первого декабря устранить 
недостатки и принять меры по улучш ению  учебного 
процесса в системе м арксиЬтско-ленинского о б р а зо 
вания. До конца года предусматривается создать ка
бинеты и уголки экономических знаний. ОПК треста, 

М МСС, «Э нергож илстрою » предлож ено улучшить конт
роль за работой школ ком м унистического труда, забо
титься о том', чтобы слушатели учились применять зна
ния на практике, использовали в своей работе передо
вой опыт.

НА ВСЕ ЗВЕНЬЯ
Партийный комитет УС «Заводстрой» использует раз

личные ф ормы и методы работы по усилению партий 
ного влияния во всех производственных звеньях.

Практикуется заслушивание отчетов коммунистов, 
собрания партийно-хозяйственного актива. Во всех под
разделениях созданы общ ественные отделы кадров. 
Подготовлен резерв кадров партийных, проф сою зных, 
комсомольских, хозяйственных руководителей и ин
женерно-технических работников.

Вместе с тем, в работе парткома УС «Заводстрой» 
по усилению партийного влияния во всех производст- 
венных звеньях имеется ряд  сущ ественных недостат
ков. Только 23 бригады из 90 возглавляют ком м унис
ты, из 130 мастеров и прорабов только 20 членов 
КПСС, из начальников отделов УС и СМ У только 10 
из 21.

В связи с этим, партком треста отметил недостаточ
ную  эффективность работы партийного комитета УС 
«.Заводстрой» по усилению партийного комитета во 
всех производственных звеньях, обязал партком «За- 
водстроя» предпринять ряд  конкретных мер, направ
ленных на улучш ение работы.
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Бригада Н. Алимова из СМ У.10 УС «Занодстрой» 
ведет монтаж камеры рентгеноскопии на главном
корпусе.

На снимке слева: подготовка для приема большо
го бетона. ★ * *

Комсомольско-молодежная бригада нЗ СМУ-1 
УС «Волгодонсвэнергожнлстрой» А. Московцева по
строила в новом городе за два года 13 здании или 
тысячу квартир.

На снимке справа: после смены.
Фот» В. Комиссарова.

Пятилетку  —  в четыре года!

М О Л О Д Ц Ы !

Ж И Л Ь Е - УДАРНЫЙ ФРОНТ
За 250 тысяч квадратных метров жилья в 1977 году!

А ШЛИ НА РЕКОРД СР0КИ НЕ р£ЗИН0вые
По-боевому настроены 

были бригады каменщи
ков. Сегодня они пришли, 
чтобы помазать в своей 
древней профессии мастер 
ство и наивысшую произ- 
[аодителытсть труда., II 
несмотря на пасмурную 
погоду и моросящий 
дождь, настроение у всех 
было приподнятое. Трем 
бригадам и з  СМУ-13 УС 
«Жилстрой» предстояло 
выявить лучшую в кон
курсе кам ш щ ш ов. Сорев
новались бригады Ю- Суп 
ренкова, В. Стрельцова, 
Г. Агинского. I .

Присутствовало автори
тетное * жюри. Каждая 
бригада предварительно 
подготовила к  этому дню 
фронт работы. 8 часов — 
начало конкурса.

Однако по вине бетон
ного завода раствор завез 
ли только в 9 часов 15 
минут. Через некоторое 
время обеспечили раство

р о м  все ооревнующиё 
/с я  бригады.

Неудачный старт не от
разился на настроении 
коллективов. В бригаде 
Г. Агинского догадались 
прихватить транзистор. 
Звуки Музыки поднимали 
общее настроение сорев
нующихся. Отлично труди
лись каменщики из брига 
ды В. Стрельцова: А. Бу
ланин, А. Сафонов, из 
бригады Г. Агинского: 
И. Никифоров, Г. Чебота
рев, Л- Чернышова, из 
бригады Ю. Супренкова: 
В. Смирнов, В. Варанов, 
А. Ш уть, Л. Супренкова. 
Машину раствора они 
выработали за 30 минут...

■ ..Следующий час при
шлось вновь посматривать 
вдаль: не появится ли .ма
шина с раствором. Брига 
да В. Стрельцова в коли- 
ч^Ьгве восьми человек 
сделала «перекур» на три

с половиной часа. Тут уже 
не помогли ни мелодич
ные звуки музыки, ни бо
евой дух ребят. Так же, 
как и в обычные дни, 
пришлось членам бригад 
бегать за каждой маши
ной, чтобы раствор р аз
грузить н а  свой участок. 
Ни жюри, никто другой 
не взялся распределять 
раствор в 'каждую бригаду. 
Через два часа после на
чала работы в бригаде 
Ю. Супренкова сломался 
кран. Дежурного электри 
ка от СУМ Р-2 на участ
ке не было, хотя дом 
Л» 35 обслуживают при 
крана В 15-30 весь раст
вор был использован. 
Большой бетонный завод 
должен был вывезти цеи- 
тровывозом 10 машин 
раствора, а вывез всего 
шесть. Остальные четыре 
машины приш л о  с  ь 
СМУ-13 вывозить собст
венными силами. На кон
курсе плохо была 'исполь
зована наглядная агита
ция.
Закончилось состязание. 

Вручены денежные пре
мии. Первое место заняла 
бригада Г. Агинского- 14 
человек уложили 24 ку
бических метра кирпич
ной- кладки. Второе и 
третье места поделили 
соответственно бригады  
Ю. Суп р е н к о в а и 
В. Стрельцова.

Юрий Супренков ком
ментирует:

—IB обычные дни, быва
ло, вырабатывали по 3 0 — 
40 кубических метров. На 
конкурсе надеялись пока
зать высшие результаты

Да, есть над чем поду
мать организаторам со
ревнования каменщиков, 
партийной и профсоюзной 
организациям СМУ-13.

В. КОМИССАРОВ.

На строительстве шко
лы в новом городе из-за 
поломки больше месяца 
простоял башенный кран, 
несмотря на то, что мон
таж некоторых участков 
здания производился имен 
но с помощью крана.

Как выяснилось позже, 
это обстоятельство никого 
не встревожило в СМУ-2 
У С «|Болгодонскэнерго- 
жилстрой», которое ведет 
строительство школы, не. 
заставило своевременно 
позаботиться об устране
нии неполадок в крайне 
нужном механизме. А ког 
да кран все-таки отремон 
тировали, то его сразу 
забрали на другие объек
ты.

Монтаж здания уже поч 
та закончен. Сейчас наша 
главная задача: как  мож 
но быстрее завершить чет 
вертый блок на объекте,

так называемый блок пи
тания. В настоящ ее вре
мя форсируем кирпичную 
кладку. Однако здесь то
ж е столкнулись с опреде 
ленными трудностями. Де 
ло в том, что не хватает 
каменщиков. Вместо 15 
рабочих этой специально
сти— грудится всего три.

Согласно плану по под
готовке к зиме делаем и 
остекление окон- Нача
лись строительные рабо
ты. по мрейте.

Вообще-то срони сдачи 
школы переносились уже 
несколько раз: последний 
—на четвертый квартал. 
Однако при такой органи 
зации строительства вряд 
ли и этот срок будет ре
альным.

Е. БАРИЛО, 
мастер потока № 4  

СМУ-2 УС «Волгодонск- 
энергожилстрой ».

Вот уж е третий месяц 
строители монтажного 
управления № 7 завоевы 
вают первенство в социа
листическом соревнова
нии и прочно удерж ива
ют переходящ ее' Красное 
знамя. Собственными си
лами план октября, на
пример, выполнен на 
152,1 процента, а по ген
подряду— «а 158,6 проце.н 
та. А первое место по 
СМУ занял коллектив 
участка №  5. Он завое
вал переходящий вымпел 
и Почетную грамоту-

Ил месяца в месяц высо 
них показателей в работе 
добивается бригада В. Д. 
Петухова. В октябре она 
в два раза перевыполнила 
плановое задание и сейчас 
успешно продолжает тр у 
диться в  счет аЬреля 1978 

. года. Радуют здесь покааа- 
тели и по итогам де
сяти месяцев: выполне
ние плана составило 158,9 
процента.

Кроме этого коллектива 
по .календарю 1978 года 
работают бригады арма
турщиков И. Г. Дьяченко

(в счет апреля), плотгаи- 
ков-бетонщиков А. К. 
Одарченко (в счет нюня). 
Последняя занята на 
строительстве . автодорог 
в новом городе. Этот кол 
лектив стал победителем 
в соревновании за третий 
квартал.

Отличные показатели и 
в  бригаде асфальтировщи- 
кое П, И. Кандаурова. 
Она делает путепровод и 
транспортную развязку. 
План выполнен на 140 
процентов, а выработка 
на одного человека соста
вила 1ЬО процентов.

Среди тех, кто подает 
пример в работе, ‘на кого 
нужно равняться, хочется 
назвать асфальтировщ и
ков В М. Ананьева, И. Ф- 
Тимшшого, В. П. Лебеде
ва, В. И. Демчук.

В СМУ-7 все бригады и 
участки ежемесячно справ 
ляютея с плановыми зада 
лиями, работают без от
стающих-

В. ДОВГАЯ, 
инженер ОТиЗ СМУ-7 

УСМР.

  Острый сигнал

Новоселье под вопросом
На улице Ленина, в восьмом квартале старой части 

города, усилиями коллектива Волгодонского м онтаж но
го управления треста «Ю жстальконструкция» в содру
жестве с подразделениями УС «Ж илстрой» возведен 
жилой дом  №  6. Полностью выполнены отделочные 
работы в трех из четырех подъездов. 42 квартиры уж е 
готовы принять своих постоянных жильцов.

НЕ ПРОЙДИ,
НЕ ОСТАВИВ СЛЕДА

Читатели нашей газеты, 
наверное, не раз встреча 
ли ими молодого строите
ля В. В. Утоплова среди 
победителей ежедневного 
социалистического сорев
нования «Первой очереди 
Атоммаш а— 60 ударных 
дней».

Бригадир комплексной 
кюмсомольско - молодеж
ной бригады СМУ-6 
УС «Промстрой» работает 
на Атоммаше с 1971 го
да. Приехал сю да сразу 
после службы в армии.

Володю по праву счи
тают первопроходцем 
стройки. Потому что он— 
один из тех, о ком гово
рят: начинал все с перво 
го колышка. Разгруж ал 
на стройке первые маши
ны с кирпичом.

В самом -начале, конеч
но, приходилось преодо
левать много трудностей.
Но они не испугали моло 
дых энтузиастов. Наобо
рот, те, кто прошел тер
нистыми тропами к ис
тинной убежденности в 
собственной значимости и 
необходимости здесь, ста
ли гораздо сильнее, му
жественнее, требователь
нее к себе и другим.

С первых дней Утоплов 
работал грузчиком, а  че
рез несколько месяцев 
ем(у доверили возглавить 
бригаду.

Вот и теперь отлично 
руководит он иомсомоль- 
скомолодежньгм .коллек
тивом . на объединенном 
вспомогательном корпусе 
ТЭЦ-2. Строители дела
ют , монолитные участки, 
выполняют кирпичную 
кладку. Со своим основ
ным заданием бригада 
успешно справляется.
План двух лет пятилетки 
выполнила к юбилею 
Великого Октября.

О результатах труда 
коллектива можно судить 
хотя бы вот по каким цнф 
рам. При .плане 550 руб 
лей за октябрь освоено 
строительно - монтажных 
работ на сумму 934  руб
ля. В социалистическом 
соревновании по итогам 
прошлого месяца среди 
комсомольсно - молодеж
ных бригад этот коллек
тив удостоен почетного 
звания победителя.

Вместе ребята собирают 
ся не только на своем ра

О днако труж еники «Ю жстальконструкции» не могут 
справить новоселье лишь потому, что УС «Ж илстрой» 
медленно ведет благоустроительные работы.

Начальник УС «Ж илстрой» В. И. М ирош ниченко  (он 
же и ! начальник штаба по благоустройству) переложил 
всю вину за исполнение благоустроительных работ на 
С М У-14: «Я поручил подразделению  заняться этим ви
дом  работ»,— объясняет он.

А те, в свою очередь, сетуют на отсутствие механиз
мов, которых не выделяют руководители УС «Ж ил
строй».

А. КОПТЕВ,
заместитель начальника м онтаж ного участка

треста Ю СК.

бочем месте, ш  и в вы . 
ходные дни. Ходят в ки
но, н а  танцы (известию, 
дело, как говорится, моло
дое!). А летом любители 
встретить утреннюю зорь 
ку с удочкой у реки: вы 
езжали на берег Дола. 
Кроме этого, ребята с 
удовольствием помогали 
сельским труженикам в 
уборке овощей и ф рук
тов.

Активно участвуют мо
лодые строители и в об
щественной жизни. Все 
они являю тся членами 
добровольной народной 
дружины. Валерий Жабри- 
ев, например, — член по- 
стройкома, |бетонщик Алек 
сандр Бникеев отлично 
справляется с обязаннос
тями грункомсорга.

|Ударный труд и общест
венную деятельность тес 
но сочетают передовики 
производства —каменщик 
Владимир Бартновяк, 
плотник-бетонщик Влади
мир Егоров, газоэлектро- 
сварщик Виталий Михай
лов.

У парней есть с кого 
брать пример. Ведь сам 
бригадир — партгрупорг 
участка № 3. Немало у 
него и трудовых наград.

В бригаде 15 человек. 
12 из них являю тся удар 
никами коммунистическо
го труда. Трое закончили 
курсы бригадиров. Вооб
ще, нужно заметить, р е 
бята стремятся к повыше 
нию квалификации, к осво 
ению смежных специаль
ностей. Д ля примера ока
жем, что вся бригада 
прошла полный курс обу
чения профессии камен
щика.

Когда спросили Утопло
ва, в чем секрет успеха 
его бригады, он ответил:

—Секрета здесь ника
кого нет. Стройка наш а 
развернулась. Ка к  о й 
здесь простор для твор
ческой смекалки, силы, 
энергии, задора молодых, 
И, на мой взгляд, ни одно 
му рабочему просто не
возможно остаться в сто
роне, пройти незамечен
ным через эту великую 
стройку.

В. ПОМОГОВ, 
председатель 

поетройкома СМУ 6  
УС «Промстрой».
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Строителям Атоммаша -  
отличное обслуживание
КОГДА БУФЕТ 

НА ЗА/ЛКЕ
Комсомольским штабом стройки и редакцией га

зеты «Знамя строителя» проведен совместный рейд 
по проверке буфетов, расположенных на строитель
ной площадке строящегося завода и в общежитиях 
нашего треста. Выяснено, что не везде буфеты об
служивают строителей на должном уровне.

О БЩ ЕЖ И ТИ Е № 18 в 
(швом городе. Буф ет

чица Раиса Крутова опоз
дала т а  ра;5оту, открыла 
буфет не в 17 часов, как 
положено, а ’в 17-15. Не 
устраш ает жильцов и  ас- 
jc ортом ент 'предающихся 
товаров — сюда .мало за
возят хлеба, молока, кис
ло,молочных продуктов.
По сло1вам жильцов 
И. О.мелвчук и JI. Апа.на- 
спвон, продающиеся здесь 
продукты не всегда быва
ют свежими. Администра
ция общежития делала 
по этому 'Поводу замеча- 
!ния продавцам, ставила, в 
известность работай ков 
кафе «Надежда», ст кото
рого открыта торговая точ
ка. Но лежа что положе
ние дел остается преж 
ним.

Имеются • .нарушения 
распорядка работы и в 
буфетах, расположенных 
в общежитиях № №  1, 17. 
Часто эти буфеты в вы 
ходные и праздничные
дни закрыты, хотя таблич 
ыи извещают, :что буфет 
работает без выходных. 
Так, Лидия -Поп (общежи
тие №  17) не выходила на 
работу 30 октября, в
воскресенье, и 6 ноября.

Бедный .ассортимент то
варов в буфете женского 
общежития №  3. Вместо 
молочйых продуктов, ,кол- 
Оасных и мясных изделий, 
здесь на витрине одни 
лишь сигареты.

Что касается городка 
общежитий, располож ен
ных ;По улицам Ленина и 
Морской, то 'буфеты о т
крыты здесь далеко не в 
каждом здании. Так, нет 
буфетов в общежитиях 
№ №  6, 7, 11, 2. На наш 
'вопрос, ’Почему мне откро
ют торговых точек, инже 
мер отдела бы та треста, 
•к у ри р у ю щи й лит ан и е, 
Г. 'Воронов ответил, что 
людей вполне 'устраивают 
две расположенные в этом 
районе столовые, лде име
ются буфеты.

Однако 'Опрос людей по
казал. что это не так.

Больш ая проблема с пи
танием у жильцов обще
житий, расположенных в 
пермских домах. Тут по
близости нет ни одного 
продовольственного мага
зина. Кафе «Молодеж
ное»- где кстати, готовят 
неплохо, часто бывает 
закрытым в связи с отсут 
ствием воды, электро
энергии. «Да и в обед 
здесь не поешь,— говорят 
ребята— огромные очере
ди». -

Из трех расположен
ны х здесь общежитий:
•NaJMb 8, 19, 16 буфет есть
лишь в одном, в № 8, но 
ассортимент продуктов, 
по сл о в ам . посетителей,
здесь беден.

'Вопрос организации • в 
районе пермских домов 
большой торговой точки 
требует безстлагательн'огэ 
положительного решении.

Добрыми славами отзы
ваются жильцы и работ
ники общежитий о продав 
ца.х Н. Д. Пименовой (об
щежитие №  5), А. П. Пет 
ренко (общежитие №  1), 
К. Ф. Кобзарь (общежи
тие №  17). Эти работники 
добросовестно относятся к 
выполнению своих обязан
ностей, всегда приветливы, 
доброжелательны с поку
пателями.' «Хотелось бы, 
— говорят Н. 'Синельни
ков, В. Морозов, Н. Гри
горьева, — чтобы все ра
ботники сферы обслужива 
иия отнеслись к людям с 
такой заботой, как эти 
женщины».

Ж ильцы общежитий, а 
также участники рейдовой 
бригады надеются, что от 
дел быта и комбинат пи
тания треста устранят 
отмеченные и другие не
достатки. не допустят их 
проявления в будущем-

Члены рейдовой брига
ды:
В. МИХАИЛЕВСКИИ, 
заместитель начальника 
штаба ВУКС; Г. СЛЮ- 
САРЬ, корр. газеты 

'«Знамя строителя», и 
др. Всего семь человек.

Крепнет дружба между строителями Атоммаша и 
Союзом кинематографистов СССР. На нашем еннм. 
ке вы видите артистку кино Клару Румяиову «а 
встрече с рабочими.

Фото В. Комиссарова.

За один год
iB ноябре 1976 года со

здан комитет ДОСААФ в 
Волгодонском управлении 
комплектации. За год сво
его существования коми
тет проделал определен
ную работу. Работники 
ВУ.Ка приняли активное 
участие в соревнованиях 
■по пулевой стрельбе, уча
ствовали -они в соревнова
ниях треста по военно- 
прикладным видам спорта.

Организованы кружки 
технического творчества, 
подводного плавания, 
стрелковый. Из числа при 
аывников подготовлено 15 
мотоциклистов и водите
лей автомашин. В коллек
тиве было прочитано ряд 
лекций по военно-патрио
тическому воспитанию мо
лод ежи.

.В настоящ ее время в 
ВУКе насчитывается 79 
членов ДОСААФ

В. ТКАЧЕНКО, 
председатель 

объединенного комитета 
ДОСААФ строителей 

Атоммаша.

Уютный
быт

Большую работу прово
дят работники АПО в под
шефном общежитии № 5 
отаниаго траста. В летний 
.период прсиэведан теку
щий рем-сит 'Эд-агаия, отре
монтирована система осве
щения. Оборудован крас
ный утолок, произведено 
'остекление.

В первую субботу каж 
дого месяца в общежитии 
проасдится день открытых 
дверей. На .воцросы ж иль
цов отвечают руководите
ли объединения. В празд
ничные и воскресные дни 
в общежитии деж урят ра
ботники АПО из числа 
ИТР. По инициативе сек
ретаря natpToiqpo АПО 
В. Я. Кульченио в обще
житии несколько раз ор- 
шнийовы'вэл'ись лекции о 
международном положе
нии.

В ГОСТЕВ, 
водитель АПО.

ф Д е т с к и е  у ч р е ж д е н и я

ЧТОБЫ УРОК ПОШЕЛ ВПРОК
Д етский  сад «Тополек». 

Он приобрел в наш ем  го р о 
де п е ч а л ь н ую  известность . 
С начала о нем м ного  гово
рили  из-за о ш и б о к  в п р о е к 
те (стены  здания б ы ли сде
ланы  то н ь ш е  по ло ж е н н о го , 
не соо тветствовало  треб ова
ниям  станд ар та  отопл ение, 
в по м е щ е нии  зим ой  очень 
холодно). Затем об щ ествен
н о стью  подним ался вопрос 
о за тя н ув ш е й ся  переделке 
здани я . Работы по р е к о н 
с т р у к ц и и  здания из-за ха 
л а тн о го  о тн о ш е н и я  р у к о в о 
дителей уп р а вл е н и я  «Вол- 
го д о н с к э н е р го ж и л с тр о й »  рас 
т я н у л и с ь  на полгода, тогда  
к а к  за п л а н и р о ва н о  бы ло их 
з а к о н ч и ть  за полтора-два 
месяца.

М н ого  тр уд н о сте й  пе ре
нес ко л л е кти в  это го  д е тско 
го сада. Н евозм ож но обес
п е чи ть  но р м а л ьн ы й  ход  

в о сп ита те л ьн о го  процесса  в 

по м е щ е ни и, где ведутся

ре м о нтны е  работы . В о сп и 
тате ли  об р а ти л и сь  к ро ди 
телям  с пр о сьб о й , чтобы  те, 
кто  имеет возм ож н ость , на 
время рем онта забрали де
тей . А л е н ки  и А н д р е й ки  
по ехали  на лето к б а б уш 
кам и дед уш кам .

Но надеж ды  на то, что  к 
осени  ре м о нт будет з а к о н 
чен, не оп ра вд а л и сь . В сен
тяб ре в связи  с а н ти с а н и 
та р н ы м и  усл о ви я м и , ни зко й  
те м п е р а тур о й  са н э п и д с та н 
ция п р и о с та н о в и л а  ф у н к 
ции  садика. У более т р е хсо т  
семей во зн икл а  проблем а: с 
кем, уход я  на ра б о ту , ос
та в л я ть  ребенка?

На восп итателей  излился 
то т  в зр ы в  у п р е к о в  и не
год ован ия , к о то р ы й  долж ен 
бы л, по спр авед л и вости , 
б ы ть  об ращ ен к  с т р о и 
телям . Но и в э т у  т р у д н у ю  
м и н у т у  ко л л е кти в  не ра сте 
ря л ся , сум ел верно н а стр о 
и ть  родителей . К ним  об

р а ти л и сь  за п о м о щ ью . И 
лю ди о т к л и к н у л и с ь . М н ого  
те п л ы х  слов б л агодарн ости  
го в о р и т  заведую щ ая дет
ским  садом А лекса нд ра  
П авловна Щ е л о ч е н и н а  в
адрес А. И. Ж ур а в л е в о й , ра
бота ю щ ей  в СУОР-3 УС 
«Э н ерго ж и л стр о й» , А . А. 
Д р уко в ско го , ра бо тн и ка
С М У-7 УСМ Р и м н о ги х  д р у 
ги х , кто  не сч и та я сь  с л и ч 
ны м  временем тр у д и л с я  на 
рем онте «Т ополька».

И вот, наконец, сад от
крыт. Сейчас здесь тепло 
и уютно. Красиво оформ
лены залы и детские .ком
наты. Сверкают белизной 
постели. Кругом яркие иг
рушки, красочные карти
ны. Во время вынужден- 
»ой. разлуки со авоими 
воспитанниками воспита
тели не теряли времени 
даром. Был проведен 
смотр-конкурс на лучшую

группу, где проверялось 
эстетическое оформление 
комнаты, подготовка вос
питателей к приему детей, 
просматривались планы 
работы. Среди лучших 
воспитателей — Н. В. 
Шелепина, 'В. И. Костома
рова, Л. Д. Луки-екко.

Бы ла такж е организо
вана выставка наглядных 
пособий, атрибутов к  ро
левым игра-.м, посвящен
ная подготовке к новому 
учебному году. Каждый 
воспитатель демонстриро
вал свою выдумку, твор
чество, мастерство. Бук
вально несколько дней то
м у -назад сад вновь огла
сился звонкими детскими 
голосами. С опозданием 

,на два месяца начались в 
группах учебные занятия. 
Детские наставники пол
ны энтузиазма и можно 
быть уверенным — дети 
освоят положенную про
грамму, старшие группы к 
школе придут такими же 
подготовленными, как и 
воспитанники других са
дов.

С. ГЕОРГИЕВА.

Продолжается подписка на газету

„Знамя строителя"
на 1978 год.

Оформить подписку вы 
можете у общественных  
распространителей в своих 
производственных подраз
делениях. " у

Стоимость г о д о в о й  п о д п и с к и  
на нашу газету—2 руб. 08 коп.

Подписка на газету «Знамя строителя» при
нимается только для жителей Волгодонска.

Наша почта

НУЖЕН
МИНИМУМ:

ЗАБОТА
Замечательное имя носит 

наша улица— названа она в 
честь 30-летнего юбилея 
Победы. О днако ха
латность, безраз л и ч и е 
некоторы х р ук о в о д и- 
телей превратили ее в са
м ую  неприглядную  улицу 
города. Без болотных са
пог не пройдеш ь. В таком 
полож ении этот район на
ходится уже больше года. 
Траншеи начали уж е опол
зать, поросли травой. Вся 
проезж ая часть дороги 
этой недлинной улицы в 
выбоинах и ямах.

О бращ ались мы к ответ
ственным работникам трес
та с вопросом , почему ули 
ца, именем которой мы гор 
димся, находится в таком 
неприглядном  состоянии? 
Нам ответили, что будет 
производиться полнейшая 
реконструкция этой улицы, 
сооруж ение водных стоков, 
заново "будут покрываться 
бетоном пеш еходные тр о 
туары и проезж ая часть.

Это, конечно, радует. Но, 
все-таки, это— дело буду
щ его. А  сейчас для приве
дения улицы в нормальное 
состояние хватило бы 3— 5 
машин гравия или щебня. 
Да регулярно счищать гря 
зевые барханы с дороги  и 
тротуара. Думается, что 
работникам ЖКК треста не 
составило бы больш ого 
труда выполнять эту ра б о 
ту.

И еще один вопрос хо
чется поднять. Работники 
участка N2 1 СМУ-14 УС 
«Ж илстрой», руководит ко 
торым и Н. И. Белан, не 
сделали дороги от улицы 
ЗС лет Победы к . новой 
школе №  10.

С. КОВАЛЕНКО,
Л. ЕФ И М УШ КИ Н А, 

работники треста 
«Во л г о д он с к -  

энергострой».

ПОПРАВКА
В № 90 наш ей газеты  на 

первой странице опублико
вана зам етк а  «Что скаж ет 
ВУК». В данном случае, и в 
тексте речь идет не о 
ВУК, а об УПТК# Ошибка 
сделана по вине автора  з а 
метки и корреспондента
газеты .

В № 91 по вине ко р р ек
тора допущ ены ош ибки в 
подписях под м атериалам и 
«Главные собы тия года» и 
«Теория и практика» (вто
рая  страница).

На корреспондента и кор 
ректора  газеты  налож ены  
взы скания.

Редакция приносит свои 
извинения читателям  за  
допущ енны е неточности.

. ф  С порт

П е р в а я
б о л ь ш а я
п о б е д а

С областных соревно
ваний по волейболу, 
проходивш их в поселке 
Д онском  (Н овочеркас
ская ГРЭС), вернулись 
мужская и женская сбор 
ные нашего треста. Обе 
команды завоевали вто
рое место, уступив пер
венство спортсменам из 
Новочеркасска.

На областные сорев
нования наши волейбо
листы направились пос
ле победы в городских 
состязаниях, проводив
шихся в ознаменование 
60-й годовщ ины О ктяб
ря.

Во всех играх хорош о 
выступили Н. Милостин- 
ский, В. С околовский, 
А. Абдужалилое, Н. Кур 
ганская, Т. Зажогина.

В. ТЕРЕБУНСКИЙ, 
инструктор по спорту 

УС «Ж илстрой».

М е т к и е
с т р е л к и
Прошли соревнования 

на первенство города 
по стрельбе, организо
ванные городским  коми 
тетом Д О С А А Ф . На эти 
соревнования были вы
ставлены команды всех 
подразделений треста.

Первое место в упор
ной борьбе завоевали 
представители УС «За
водстрой», второе место 
заняли спортсмены
УСМР. И лишь послед
нее призовое место 
спортсмены наш его трес 
та уступили: третьими
стали стрелки химзаво
да.

Т. АНИСИМОВ.

Редактор 
В. БРЮХОВЕЦКИИ.

Т В
Ч етверг, 24 ноября.

9.30 — «Отзовитесь,
горнисты!». 10.15 —
«Звездочка», 11.05—Док. 
фильм «Основа» из цикла 
«Отцы и дети». 14.30 — 
П рограмма док. ф и ль
мов. 15.30 — «Ш ахмат, 
ная ш кола». 16.00 — «На 
родине Джека Лондона». 
J6.40 — «Город Каменск- 
Ш ахтинский». 17.30 — 
«Атоммаш: вторая оче
редь». 18.00 — День До
на. 18.15 — «Ленинский 
университет миллионов». 
18.45 — Концерт. 19.40 — 
«Рож денная револю ци
ей». Худ. фильм . Фильм 
8-й. «Оборотни». 21.00 — 
«Время». 21.30 — Док. 
фильм  «Жилитбылн».

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 347340, г. Волгодонск, Ростов
ской области, уд. М. Горького, 147, вомиата 1X3,

ТЕЛЕФОНЫ: редакторе, ответсекретаря, — 5ЬЗ'9; , _ .
партотдела, отделов промышленности, культуры Типография № 16, Ростовского управления нзда- . 3  з о з д  Хираж 2000. 
ы быта — 12-et ‘ I тельств, полиграфии и книжной торговли, I 1
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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